

La Bandera

Toledo 1.º de Marzo de 1911.

REVISTA DE PRIMERA ENSEÑANZA

Profesional.

Se publica los días 1.º, 10 y 20 de cada mes.

Dirección y Redacción:
Calle de Alfonso XII, 22Toda la correspondencia al
Director.No se devuelven los origi-
nales.DIRECTOR PROPIETARIO
SATURNINO RODRÍGUEZCOLABORADORES
TODOS LOS SEÑORES MAESTROS QUE NOS
HONREN CON SUS ESCRITOS

Precios de suscripción:

Año..... 5 pesetas.
Semestre..... 3 >
Trimestre..... 2 >

Pago adelantado.

ASESIOS A PRECIOS CONFESIONALES

Número suelto: 25 cénts.

SUMARIO

La Escuela, por D. Joaquín Costa.—Un Alcalde modelo, por D. Mariano M. Cofrade.—De Re filatélica, por D. Juan Antonio Alonso.—Junta provincial de Instrucción pública.—Sección oficial.—Sección especial.—Asociación de Maestros del partido de Ocaña.—Noticias.—Anuncios.

LA ESCUELA

Hagamos ó promovamos una revolución en el presupuesto de gastos que permita gastar en muy breve plazo 150 millones en edificar escuelas y otros 150 en formar Maestros. Sea por fin la Escuela Covadonga espiritual que expulse de nuestro suelo al África que espiritualmente ha vuelto á combatirnos. Deshinchemos esos grandes nombres, Sagunto, Numancia, Otumba, Lepanto, con que se envénena nuestra juventud en las Escuelas, y pásémosle una esponja. Desmontemos de su pedestal al Gran Capitán y al Duque de Alba, á Leyva y Hernán Cortes, á Alejandro Farnesio y D. Juan de Austria, y elevemos á él á Fernando de Aragón é Isabel de Castilla, á Cisneros y Legasti, á Hernández de Oviedo, á Lacerda, á Vives y Victoria, á Antonio Agustín, á Servet, al P. Salvatierra, á Pedro de Valencia, á San José de Calasanz, á Belluga, y Olavide, á Campomanés y Pignatelli, á Flores Estrada, á todos esos que caminaron, en todo ó en

parte, por la derecha vía y en cuyos pensamientos y en cuyas obras podrían haber tomado rumbo y encendido su lámpara los creyentes de una España nueva.

Apliquemos al litoral de la Península y á sus presidios lo que el general Moyo dijo en las Canarias: Que no las salvará la fuerza material, sino si acaso la fuerza moral. El honor y la seguridad de la nación no se hallan hoy en manos de los soldados, está en manos de los que aran la tierra, de los que cavan la viña, de los que plantan el naranjo, de los que pastorean el rebaño, de los que arrancan el mineral, de los que forjan el hierro, de los que equipan la nave, de los que tejen el algodón, de los que conducen el tren, de los que represan la lluvia, de los que construyen los puentes, de los que estampan los libros, de los que acaudillan la ciencia, de los que hacen los hombres y los ciudadanos educando la niñez. De esas Escuelas saldrán los soldados, de esas forjas saldrán los cañones, de esos montes bajarán los navíos, de esos canales nacerá la sangre, de ese hierro brotará la fortaleza, de ese algodón, de ese cáñamo y de esos árboles saldrán las tiendas de campaña y las velas y el asta sagrada que ha de desplegar al viento la bandera rejuvenecida de la patria.

JOAQUÍN COSTA.